

【取組のきっかけ】

化学製品のメーカーとして「新たな価値感を持った製品開発」にチャレンジしております。

生活の身近にある製品を作る立場として、未来を見据え、安心してご使用いただけるよう、開発にあたっては「人と環境にやさしい製品」であることが必要であると考たことをきっかけととして、以下の取り組みを行っております。

- 健康や環境に影響を及ぼす物質を使用しない製品の開発
- 環境負荷を低減するための包材、容器の採用
- リサイクル原料を利用した製品の開発

【取組内容とその成果】

○ノンVOC製品の開発

…「光化学スモッグやシックハウス症候群の原因とされる物質」を使用しない床ワックスの製品化

学校・住居・病院・オフィスなど
様々な場面でのVOC排出量を低減



○「パウチ容器」製品の採用

…石油由来（VOC含む）プラスチック使用量を、ボトルに比べ約80%削減

○プラスチックボトルに代わり「バッグインボックス」を積極的に採用

…廃棄時に分別して、外側の段ボールはリサイクル

○有機フッ素化合物を含まない「PFASフリー製品」の開発

…自然界での分解が難しい「有機フッ素化合物」が環境放出されるリスクの低減を実現

【今後について】 **弊社の経営理念は「四者共栄」**です。

「共栄」とは、文化や言語を超えてすべての人類が助け合い、末永くともに栄え合うことをいいます。

この「共栄」の理念は、SDGsと方向性を同じくしており、「カガク」のチカラによって、今よりもっと充実した暮らしを実現するために、人や社会・環境のサステナビリティに配慮しながら、さまざまな活動に取り組みSDGsの目標達成に貢献して参ります。

To a Bright Future